

## Nota de tapa

Carta de América del Sur, Lucas Fernandes de Quirós, Lima, Perú, 1618.

Pedro Fernandes de Quirós, navegante portugués al servicio del rey de España y descubridor de Australia, se había establecido a principios del siglo XVII en Lima, Perú.

Su hijo Lucas estableció en esa ciudad un taller de cartografía. “Su Carta de América del Sur de 1618, conservada en la Biblioteca del Palacio Real de Madrid, constituye una muestra de su hacer cartográfico. Comprende todo el continente meridional desde los 13° Norte hasta los 56° Sur. Figura en ella la línea de demarcación con las colonias lusitanas al este del Río de la Plata.” (en pp. 178-179 de *Historia de la Cartografía: La Tierra de Papel*, organizada por José Aguilar, copyright 1967 Piccadilly Press and News Services International Corp., New York, USA. Copyright año 1967 para todas las versiones en castellano y portugués por Editorial Codex, S.A., Buenos Aires, Argentina.)

**Martha Bechis**